

Message du Prélat (15 mars 2024)

À l'approche de la Semaine Sainte, le prélat de l'Opus Dei nous invite à nous demander comment notre vie pourrait manifester la présence du Christ.

15/03/2024

Mes très chers enfants, que Jésus vous garde !

La proximité de la Semaine sainte nous invite à intensifier la contemplation de Jésus Christ sur la

croix. Nous y sommes aidés par la liturgie du Carême qui nous mène, comme toutes les dimensions de la vie chrétienne, à l'identification à Jésus. Je me rappelle à ce sujet ce que saint Josémaría disait un jour à un groupe de ses enfants : « Manifestez clairement le Christ que vous êtes, par votre vie, par votre Amour, par votre esprit de service, par votre ardeur au travail, par votre compréhension, par votre zèle pour les âmes » (13 juin 1974). La grâce aidant, nous pourrons toujours grandir dans un amour qui n'en reste pas à ce qui est superficiel, mais s'exprime dans le souci des autres. L'esprit de service, le désir efficace d'aimer avec des œuvres chaque personne telle qu'elle est, avec ses qualités et ses défauts, reflète le visage du Seigneur malgré notre petitesse.

L'obéissance est une autre façon de manifester le Christ en nous. Au

cours de la Semaine Sainte, nous considérerons combien Jésus « s'est humilié lui-même, se faisant obéissant jusqu'à la mort, et à la mort sur une croix » (*Ph 2, 8*).

Continuez de méditer ma lettre du mois dernier. Comme je vous le disais, nous avons besoin de vivre une obéissance intelligente, intégrée à notre liberté. Ainsi nous ne serons pas la proie des événements, mais nous aurons un cœur attentif à ce que Dieu voudra nous dire à travers les personnes et les circonstances.

Dans quelques jours nous célébrerons la solennité de saint Joseph. Sa vie nous montre que, s'il a connu des moments de joie, la douleur et le doute ont aussi eu leur place. Parce qu'il a fait confiance aux plans de Dieu sur lui, il a trouvé un bonheur qui dépendait bien moins des circonstances extérieures que de son union à Jésus et à Marie.

Demandons-lui de nous apprendre à fréquenter toujours mieux Jésus et Marie pour trouver la force et la joie de servir les autres.

Je compte sur vos prières à mes intentions, et notamment pour notre travail avec le Saint-Siège pour l'adaptation des statuts. Il y a quelques semaines, nous avons eu une réunion au dicastère pour le clergé, dans un climat accueillant et familial. Continuez de prier dans la paix et la sérénité pour les prochaines étapes de ces travaux.

Avec toute son affection

otre Père vous bénit,

Rome, le 15 mars 2024

